
Galaktische Föderation und Neue Weltordnung - Mehr Wahrheit (Außerirdische 
Kommunikation - Taygeta)

16. MAI - ERSTER RAT

Nai'Shara: Wie ihr bereits wisst, hat Anéeka eine Menge entdeckt, seit wir in den 
niedrigen Orbit zurückgekehrt sind. Jetzt können wir ohne jeden Zweifel bestätigen, 
dass dasjenige, das hinter uns liegt, angefangen bei der berüchtigten Pandemie, die 
Föderation selbst ist. Sie zieht weiterhin ihre Fäden "gegen" die Menschheit. Sie sind 
bereits über die Erste Direktive und den freien Willen der Menschen hinweg.

Alenym: Was sie an unzähligen spirituellen Orten sagen, dass der freie Wille respektiert 
werden muss. Wir sehen das nicht, ganz im Gegenteil. Wir sehen nur, wie die 
Föderation selbst die Menschen überfährt, immer und immer wieder, mit Ausreden, die 
nur aus ihrer Sicht gültig sind. Nicht die Menschen da draußen an der Oberfläche. Ihre 
Gesetze der Nichteinmischung sind auch ein Witz. Sie gelten nur, wenn es ihnen passt. 
Jeden Tag und zu jeder Stunde greifen sie ein. Was wir von hier aus sehen, ist, dass 
der Schiffsverkehr der Föderation zur Erde und von der Erde aus historisch gesehen der 
höchste aller Zeiten ist. Deshalb wollten sie auch nicht, dass wir näher kommen. Und sie 
taten ihr Bestes, um uns in einer hohen Umlaufbahn zu halten. Sie finden uns 
ungemütlich, noch mehr als Swaruu.

Nai'Shara: Deshalb werden wir euch sagen, dass es Zeit ist, das Gegenteil von dem zu 
tun, was vorher getan wurde. Früher wurden die Leute dazu aufgerufen, Videos zu 
drehen, um die Föderation mit erbärmlichen Videos um "Hilfe" zu bitten, bei denen die 
Leute buchstäblich weinen, und das ist nicht fair!

Alenym: Das ist von äußerster Wichtigkeit. Genug der Bittgebete und genug davon, 
nichtmenschliche Rassen als Götter zu behandeln, die man anbetteln muss. Kommt 
zusammen. Ich spreche nicht davon, rauszugehen und Fenster einzuschlagen, ich 
spreche davon, sich anzuschließen und diese Masken abzunehmen, um damit 
anzufangen. Einfache Akte der Rebellion wie diese, immer darauf achtend, dass sie 
nicht vor den Behörden bloßgestellt, oder in Gefahr gebracht werden.

Nai'Shara: Was die Leute jetzt tun, könnte in der Föderation rumpeln.

Gosia: Weißt du genau, welche Rassen das sind?

Alenym: Es sind viele, das ist das Problem, sie decken sich gegenseitig,  verweigern 
immer ihre direkte Teilnahme oder entschuldigen sich mit Formalitäten. Aber sie sind die 
Rassen, die am bekanntesten sind, deshalb kennt man sie auch am besten. Sie sehen 
es nicht als Völkermord. Viele sehen ihn sogar nur als einen Test für die Menschheit, um 
zu sehen, wie weit sie es aushalten, bevor sie rebellieren und ihre grundlegendsten 
Rechte einfordern.

Was die Föderation sehen will, ist Nichtgehorsam, aber schau, die Menschen da unten 
gehen wie Schafe zum Schlachthof. Sie, die Föderation, treten über ihre Rechte hinweg, 
weil die Menschen selbst nichts sagen oder tun, sie befolgen nur Befehle. Sie wollen 
sehen, dass die Menschen für sich selbst kämpfen! Frei und unabhängig,

stark, vereinigt. Sie verbrennen sie mit einem Streichholz, um zu sehen, wann sie 
endlich sagen: Genug ist genug!

Gosia: So tief im Inneren wollen sie die Menschen befreien? Nur, dass sie eine andere 
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Vorstellung davon haben, wie sie das erreichen können?

Alenym: Auf ihre verdrehte Art und Weise ist es das, was die Föderation will. Eine neue 
interstellare Rasse bilden. Aber in diesem Prozess leiden die Menschen. die der 
Föderation sind keine guten Beispiele, denen man folgen sollte, 
weil sie von nicht-lirischen Rassen geführt werden, also ohne die gleiche Bandbreite an 

Emotionen wie die Menschen.

Wir wollen andere Rassen nicht angreifen. Das ist nicht unsere Absicht. Wir können 
einfach nicht Teil dieser Ungerechtigkeit sein. Die Ethik wurde nach ihrem Belieben 
geformt.

Gosia: Und was wollt ihr tun? Wie kann man den Menschen bei all dem helfen?

Alenym: Die Wahrheit aufdecken. Damit sie so schnell wie möglich erkennen, was 
passiert. Nicht mehr freundlich sein und sie nach und nach aufwecken.

Nai'Shara: Die Wahrheit setzt sich durch, Gosia, lass uns ihnen die Wahrheit geben, die 
dahinter liegt. Wir, diese Crew, sind nicht einverstanden mit dem, was geschieht.

Robert: Und  könnte das Auswirkungen auf dich haben?

Alenym: Robert, die Föderation kann nichts gegen uns tun, was sie nicht schon versucht 
hat. Mit Lügen haben sie uns in einen hohen Orbit gebracht, sie haben uns angelogen, 
warum. Sie nehmen Swaruu das Internet weg, und sie schicken zwei Schiffe, die sich 
wie Hunde um uns kümmern. Kommt dir das sehr ethisch vor?
Wie wir, gibt es andere Rassen, die ihr Bestes tun, damit das nicht passiert, in diesem 
Fall meine Hochachtung vor ihnen. Aber wie schon gesagt wurde, die Föderation ist 
sehr groß, in vielen Ebenen und was wir hier sagen, könnte niemals auf alle Mitglieder 
und auf die Untergruppen und Organisationen, aus denen sie sich zusammensetzt, 
zutreffen.

Gosia: Aber habt ihr eine besondere Unterstützung oder nicht? Von irgendeiner Rasse.

Alenym: Gosia, im Moment sind wir damit allein. Zumindest offiziell. Ich bin sicher, dass 
es unzählige Rassen gibt, die anderer Meinung sind, aber wie wir finden, sie  selbst aber 
unfähig sind, etwas dagegen zu tun. Ich weiß, dass einige Leute kommentiert haben, 
dass sie stark bezweifeln, dass wir das vorher nicht gewusst haben, aber es ist die 
Wahrheit. Wir wussten nicht, wie umfangreich ihr Eingriff auf der Erde war und in 
welcher Form.

20. Mai - ZWEITER RAT

Alenym: Verlauf der Ereignisse. Sobald wir im Jahr 2020 eintraten, teilte uns die 
Föderation mit, dass sie damit beginnen würde, einzugreifen und die Hindernisse für die 
Befreiung der Erde zu beseitigen, damit die Menschen einen neuen Tag haben. So 
sagten sie.

Dhor Káal'él: Neue Morgenröte.

Anéeka: Neue Morgenröte: Das kam aus der Föderation.

Alenym: Da sie also große Bewegungen ausführen würden, wurden wir gebeten, in eine 
hohe Umlaufbahn bei 750.000 km zu gehen. So wären wir nicht, wie in der niedrigen 
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Umlaufbahn  "in Gefahr". Ab 750.000 km kann Anéeka mit ihren Sensoren nichts mehr 
sehen.
Im Grunde ist es der interplanetarische Raum. Schwarz, leer und es geht an die Nerven, 
dort in ewiger Dunkelheit schwebend zu sein. Es ist für jede Besatzung geistig nicht 
gesund. Als die Föderation mit ihren Bewegungen begann,

entdeckte Anéeka nach und nach Dinge, die weder in die Geschichte, noch in die 
Erzählung passen. Jedoch auf der Basis von meist menschlichen Daten, weil die 
Föderation selbst unzuverlässige Daten an uns weitergegeben hat. Gefiltert und 
bearbeitet über das, was auf der Erde geschah.
Die erste Anschuldigung an sie. Warum lügen sie uns an? Wir sind auch die Föderation. 
Nachdem wir mehr als 2 Monate in der hohen Umlaufbahn verbracht haben und bereits 
geistig krank waren, begannen wir darauf zu bestehen, dass es uns "erlaubt" wird, 
wieder in die niedrige Umlaufbahn zurückzukehren. Und der Föderationsrat, mit dem ich 
in Kontakt war und dem ich unsere Situation erklärte, sagte uns, dass es "in Ordnung" 
sei, aber noch nicht jetzt, in ein paar Wochen. Nach diesen paar Wochen erzählten sie 
mir noch ein paar Tage. Nach diesen Tagen wieder, gerade als die Operationen 
abgeschlossen waren.
Wir haben hier die Geduld verloren. Und ich warnte sie, dass, wenn sie uns nicht 
"erlauben" würden, in einen niedrigen Orbit zu gehen, wir es alleine tun würden, da es 
ein Raum ist, der von der Föderation dominiert wird und der es uns erlaubt, uns zu 
bewegen und uns zu positionieren, wo immer wir wollen. Und sie legten uns noch mehr 
Hindernisse in den Weg und sagten, dass es besser sei, wenn wir es nicht täten, zu 
unserer Sicherheit. Dennoch ließen wir das Schiff in einen niedrigen Orbit ab.
Nicht ohne ihre Proteste und den Einsatz von zwei Centauri-Kreuzern, die uns in einiger 
Entfernung eskortierten, wie Wachhunde. Und wie wir vermuteten, entdeckten Anéeka 
und ihre Sensoren unzählige Aktivitäten der Föderation, die nicht nur als "freizügig" 
gegenüber dem, was heute auf der Erde geschieht, angesehen werden können, 
sondern bestätigen, dass diese Dinge auch direkt von der Föderation verursacht 
werden.
Obwohl es unglaubwürdig erscheint, dass wir nicht wussten, was passiert, ist es die 
Wahrheit. Ich spreche nicht davon, dass Taygeta verallgemeinert, ich spreche für die 
Besatzung dieses speziellen Schiffes. Wir haben dies also nicht nur mit den Sensoren 
des Schiffes entdeckt, sondern wir haben alle Punkte zusammengerechnet, mit den 
Informationen, die sowohl irdisch, als auch die uns hier gegebenen Informationen, plus 
der Forschung, die ich direkt mit dem Rat der Alcyone begonnen habe, der alle 
Aktivitäten der Plejaden M45 beherrscht und kontrolliert.
Wir können schließen, dass es die Föderation selbst ist, die alles, was auf der Erde 
geschieht, direkt kontrolliert. Sie ignoriert und verdreht nach Belieben die Gesetze des 
freien Willens und die Gesetze der Ersten Direktive der Nichteinmischung.

Letzteres habe ich vor dem Rat der Alcyone angeprangert, einem Mitgliedsorgan der 
Föderation, das aber nicht über der besagten Föderation steht. Sie hat jedoch einen 
großen Einfluss, da ihre Mitglieder zum ersten Mal Loyalität gegenüber Kulturen und 
Zivilisationen innerhalb des M45 Plejaden-Sternhaufens bewahren. Und dann,nachdem 
bereits im Rat der Alcyone vereinbart, wird sie schrittweise in den Föderationsrat 
überführt.
Der Rat der Alcyone hat mir am 19. Mai 2020 seine volle Unterstützung zugesichert und 
bittet mich, alle Daten weiterzugeben, die wir auf diesem Schiff haben, um zu 
untersuchen, was passiert. Dies ist die Situation.

Nai'Shara: Die Leute haben dir gesagt, dass sie das bereits wussten, aber die Wahrheit 
ist, dass sie keine Ahnung haben, wie weit sich die Föderation in ihr Leben einmischt.
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Gosia: Was noch nicht genau verstanden wird, sind ihre Motive. Und warum mischen sie 
sich dann so sehr ein? Was inspiriert sie? Was denken sie?

Alenym: Die Föderation sieht die Einführung einer einzigen Regierung, einer einzigen 
Religion und einer einzigen Währung als die einzige Lösung für Probleme und Konflikte 
auf der Erde.

Gosia: Aber ist das nicht die Neue Weltordnung? Warum so viel Interesse an der 
Zerstörung der Menschen? Weil das, "wir wollen, dass sie alleine aufwachen" mir wie 
eine Ausrede erscheint.

Robert: Dies ist keine holographische Gesellschaft.

Alenym : Es wird ihnen nicht erlaubt, alleine aufzuwachen, die Wahrheit ist anders. Es 
ist ein direkter Eingriff der nicht-menschlichen Rassen, die alles von außen kontrollieren. 
Um eine holographische Gesellschaft zu verwirklichen, musst du zuerst die Denkweise 
der menschlichen Zivilisation ändern. Sie müssen zuerst die menschliche Bevölkerung 
kontrollieren, ihre Wahrnehmung ändern. Deshalb wollen sie, um Ordnung zu schaffen, 
die Neue Weltordnung installieren. Denn die kommt von der Föderation.

Die Föderation arbeitet und setzt sich gegenüber der Erdbevölkerung durch wahre 
planetarische Kontrollgruppen durch. Mit anderen Worten, von Geheimbünden wie den 
Illuminati.

Nai'Shara: Das ist richtig.

Gosia: Kommt das von der gesamten Föderation oder nur von ihren Fraktionen?

Alenym: Die Föderation ist sehr groß. Das kommt von den Fraktionen innerhalb der 
Föderation.

Robert: Geld versklavt und verhindert nur die Entwicklung einer Zivilisation, ganz zu 
schweigen von der Religion. Wir werden mit diesen Matrix-Elementen niemals 
vorankommen.

Alenym: Die Föderation sieht es nicht als machbar an, das Geld, oder die Kontrolle, 
welche die Religion auferlegt, zu entfernen. Oder noch nicht. Denn was sie wollen, ist 
zuerst die Weltordnung aufzwingen und dann anfangen, Teile nach ihren Plänen zu 
bewegen. Sie können mit der gegenwärtigen Weltordnung nicht weitermachen.

Robert: Gehen wir in Richtung Transhumanismus?

Alenym: Ja, du gehst in Richtung Transhumanismus.

Nai'Shara: Du gehst in Richtung volle Kontrolle, Robert.

Gosia: Ok, lass uns zu den Wurzeln gehen. Was will die Föderation damit erreichen? 
Was ist ihr Ziel? Die Befreiung der Menschen zu ihrem 5D Zustand ist Teil dieses 
Plans?

Alenym: Wir können nicht wissen, was ihr ultimatives Ziel ist. Wie Nai'Shara sagt, was 
offensichtlich ist, ist die totale Kontrolle des Planeten.

Gosia: Diese totale Kontrolle hat damit zu tun, die Menschen aus dem 3D-Zustand zu 

4



befreien? Mit dem ¨Aufstieg¨? Ich würde gerne sehen, wie sie ihre Pläne mit der 
¨Befreiung und Aufstieg.¨ verbinden.

Alenym: Gute Frage. Was wir sehen, ist das Gegenteil, obwohl die Föderation auf einer 
"Befreiung" und einem planetaren "Aufstieg" besteht. Aber was wir sehen, ist der Beweis 
dafür, dass sie 3D verewigen wollen.

Nai'Shara: Vielleicht ist das der Endzweck davon Gosia, deshalb entschuldigen sie ihre 
Handlungen, aber inzwischen missbrauchen sie die Menschen, die Person als 
Individuum ist ihnen egal, deshalb kann eine nicht-emotionale Rasse nicht mit so viel 
Logik einen Planeten voller Menschen dirigieren, die sich gerade dadurch auszeichnen, 
dass sie emotional sind.

Alenym: Das ist der Grund, warum sie uns aus dem Weg räumen, weil sie uns auch als 
hochemotional wahrnehmen, also nicht logisch und nicht vertrauenswürdig für ihre 
Pläne.

Anéeka: Die von der Föderation angewandte Kontrollmethode bleibt noch zu erklären 
und aufzudecken. Die Föderation kontrolliert und steht in direktem Kontakt mit denen, 
die die Erde kontrollieren und mit ihnen zusammenarbeiten. Sie steht nicht nur in 
direktem Kontakt mit den offiziellen Führern der Welt, wie Trump, Putin und denen der 
Europäischen Union, China, Japan, unter anderen.

Die Föderation sieht sie nicht als die wahren Repräsentanten der Erde, sondern nur als 
regionale Führer. Dass sie nur dann nützlich sind, wenn sie sich in Bezug auf etwas 
koordinieren müssen, das mit diesen Regionen zu tun hat.

Man sagt, dass die Föderation nicht in der Lage ist, mit der Erde, mit den Menschen, zu 
arbeiten, solange sie mehrere Führer haben. Dass die Föderation zunächst nur eine 
Weltregierung haben muss. Das ist falsch. Und es ist falsch, weil die Erde bereits eine 
Weltregierung hat. Was gesagt wird, würde nur für die menschliche Bevölkerung oder 
ihre Wahrnehmung gelten.
Also manipuliert und kontrolliert die Föderation die Weltbevölkerung direkt, gibt Befehle 
und koordiniert sich direkt mit den Regierungsgruppen hinter den Regierungen. Was 
steckt hinter der Kontrolle des sogenannten Tiefen Staates, der nicht so tief ist? Dieser 
Schritt liegt nur hinter den Regierungen direkt hinter denen, die mit öffentlichen Führern 
wie Trump oder Putin sprechen.

Dahinter gibt es mehr Regierungen, diejenigen, die alles kontrollieren, das sind die 
hohen Illuminati, aber sie sind nicht allein. Es gibt unzählige Geheimgesellschaften, alle 
miteinander verflochten und beide koordinieren sich miteinander, um den gesamten 
Planeten zu kontrollieren, aber sie kämpfen auch gegeneinander um Macht und 
Kontrolle. Es ist dieser Machtkampf zwischen den Geheimbünden, der heute 
offensichtlich wird.

Also spricht die Föderation mit den Anführern der Geheimgesellschaften, Anführer, die 
in der Öffentlichkeit nicht bekannt sind, Anführer, von denen die Menschen noch nie 
etwas gehört haben. Und diese Führer sind diejenigen, die unter Ausnutzung ihrer 
Einflüsse aus den Geheimgesellschaften den tiefen Staat manipulieren, der wiederum 
die Politiker manipuliert, die nur öffentliche Fronten für die größeren 
Kontrollorganisationen hinter ihnen sind.

So sind Politiker wie Putin, Trump, die der Europäischen Union, China u.a., sowie 
dunkle Charaktere wie Soros, Bill Gates, die Clintons, Obamas u.a., nur Fronten oder 
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Marionetten für alles in gigantischen Mechanismen von Geheimgesellschaften, die sie 
dahinter kontrollieren.

Föderation spricht mit den Anführern der Geheimgesellschaften der planetarischen 
Macht (die das sind, was die Föderation als die wahren Repräsentanten der Erde 
ansieht). Dann geben sie ihre Befehle an andere von ihnen abhängige 
Geheimgesellschaften weiter. Diese an den tiefen Staat, und im Gegenzug an die 
gewöhnlichen Politiker. Die Föderation spricht auch, wenn es notwendig ist, mit den 
Politikern oder den Leuten, die sie wollen, wenn das für die eine oder andere Aktion 
oder Agenda günstig ist. Unabhängig von ihrem Rang oder ihrer Stufe.

Aber letzten Endes ist die Föderation derjenige, der alles von oben kontrolliert. Sie ist 
nicht nur freizügig, sondern gibt auch direkt Befehle, was als nächstes zu tun ist. Die 
Föderation benutzt Methoden der Kontrolle und Manipulation, die sich auf der Erde 
bereits seit der Antike bewährt haben, wie zum Beispiel römische Kontrollmechanismen 
über ihre eroberten Länder. Dieselben Methoden.

Sie werden ankommen und indem sie die Kontrolle durch eine weit überlegene 
Militärmacht übernehmen, sie bieten  den Machthabern in diesen Regionen die Chance, 
ihre elitären und mächtigen Positionen zu behalten, solange sie für sie arbeiten. Ebenso 
wird die Föderation die Kontrolleure der Geheimgesellschaften an Ort und Stelle 
belassen, um eine funktionierende Befehlskette aufrechtzuerhalten. Aus diesem Grund 
ist die Föderation freizügig.

Wenn sie dies nicht tun würden, würden wir sehen, was im Irak nach der US-Invasion 
2003 passiert ist. Wo sie dem Land alle politischen und Kontrollsysteme wegnahmen 
und es in Unordnung, Chaos und totale Anarchie stürzten, wo kleinere Fraktionen und 
Clans und sogar Straßenverbrecherbanden die Kontrolle über das Land übernahmen, 
was die Genesung noch schwieriger und langwieriger machte.

Damit meine ich, dass die Föderation, oder irgendeine eindringende äußere Kraft nicht 
kommen und alle Kontrollmechanismen einer Gesellschaft beseitigen kann, ohne sie in 
unnötig großes Chaos zu stürzen. Dies wussten die Römer und wandten es an.

Robert: Die Erde erfährt also eine ausgewachsene Invasion?

Anéeka: Es kommt darauf an, wie man es sieht, denn die Föderation hat seit 
mindestens ein paar tausend Jahren die Kontrolle über den Planeten. Aber aus heutiger 
Sicht befindet sich die Erde derzeit in einer groß angelegten ET-Invasion. Nur die 
Öffentlichkeit sollte nicht erwarten, dass es so sein wird wie am "Unabhängigkeitstag", 
obwohl ich nicht ausschließe, dass einiges davon passieren könnte. Vielmehr handelt es 
sich um eine totale Übernahme, bei der an den Menschen versteckte Methoden 
angewendet werden. Mit einer Mentalität und Intelligenz, die weit über den Menschen 
steht.

Robert: Wie kann die Menschheit erkennen, dass dies eine Invasion im globalen 
Maßstab ist? Oder wird sie es nie bemerken?

Nai'Shara: Aufwachen, Robert.

Anéeka: Es ist offensichtlich, wenn du zu irgendeinem Grad wach bist. Sogar ihr 
enormes Bedürfnis, alles, was mit ETs zu tun hat, zu diskreditieren. Es ist der 
Mechanismus von sehr außerirdischen Wesen, sich zu verstecken.
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Gosia: Hm... Ich sehe die ganze Situation sehr kompliziert.

Dhor Káal'él: Es ist, was es ist. Und das ist der Grund, warum die Menschen nicht 
verstehen, was wirklich passiert. Weil sie nicht alles zusammenzählen können, was 
passiert, und sie neigen dazu, weltliche Erklärungen zu suchen. Sie haben keine 
ausreichend entwickelte Perspektive des Verstehens.

Gosia: Und vor langer Zeit, als gesagt wurde, dass die "Kabalen" weitgehend besiegt 
und unter Kontrolle sind, woher kamen diese Informationen und die Wahrnehmung? 
Von ihnen selbst, stelle ich mir vor?

Anéeka: Von ihnen selbst. Und das Wort Kabalen, es wäre notwendig zu erklären, 
welche von all den Kabalen, denn wie ich oben sagte, es gibt viele.

Robert: Und wir haben bereits gesagt, dass die Föderation Schmutz und Müll von der 
Erde entfernt. Und wie passen die Echsen hier hinein?

Gosia: Ja. Was passiert mit diesen angeblichen Reptilien, die von der Erde genommen 
wurden?

Anéeka: Ja, sie bringen den Müll raus. Sie kämpfen gegen alles, was ihnen, denen der 
Föderation, nicht genehm ist.

Gosia: Reptilien, wie passen sie da hinein? Arbeiten sie mit ihnen zusammen?

Anéeka: Ihr müsst auch verstehen, dass Probleme wie die Satanisten, die Echsen und 
all das, die Föderation es als ein kleines Problem ansieht, das gelöst wird, wenn sie die 
volle Kontrolle über die Erde übernehmen. Aber die Echsen, als Reptilienrassen, sind 
nicht alle rückläufig.

Nai'Shara: Und schließlich sind sie menschliche Schöpfungen.

Gosia: Ja, aber da sie menschliche Schöpfungen sind, haben sie immer noch eine 
greifbare Form. Und mit wem arbeiten sie jetzt zusammen?

Anéeka: Ja, Fraktionen der irdischen Reptilianer arbeiten mit der Föderation zusammen, 
da es eine weitere Ebene der Entwicklung der planetarischen Kontrolle gibt, die sich in 
Richtung oder im Hinblick auf die Dominanz der existierenden Reptilianischen 
intraterrestrischen Zivilisation auf der Erde abspielt.
Und wie Nai'Shara sagt, da schließlich die Regressiven, seien es Archonten, Reptilianer, 
satanistische Trinker des Adrenochroms und der Menschenopfer, all dies ist eine 
menschliche Manifestation, die sich während der Intervention und der totalen Kontrolle 
der Föderation auflösen wird.

Robert: Und was haben die innerirdischen Rassen wie die Agarthier und die dissidenten 
deutschen Zivilisationen zu sagen?

Anéeka: Alle alternativen Zivilisationen, die zu den menschlichen, intraterrestrischen 
Zivilisationen gehören, werden modifiziert und fallen ebenfalls unter die Kontrolle der 
Föderation, mit Methoden und Verfahren, die den für jede Zivilisation notwendigen 
entsprechen. Aber sie werden gleichermaßen interveniert oder überfallen.

Gosia: Du hast gesagt: "Dies wird während der totalen Übernahme durch die Föderation 
aufgelöst werden." Meinst du damit, dass die Föderation zumindest in diesem Sinne 
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deine Unterstützung erhält? Das ist alles sehr verwirrend.

Dhor Káal'él: Ich sehe es kompliziert, aber klar.

Anéeka: Wie Swaruu gesagt hat, ist es nicht so, dass die Föderation "schlecht" ist. 
Vielmehr gehen sie so vor, wie sie am besten denken, dass die Dinge sein sollten. Das 
bedeutet nicht, dass alles, was sie tun, für die Menschen bequem ist. Und während die 
Föderation der Erde Ordnung auferlegt, werden viele leiden und sterben. Es wird viele 
Konflikte, regionale Kriege, Hungersnöte und Leiden geben. Alles im Namen des 
planetarischen Fortschritts und des Gemeinwohls.
Es ist dort, wo die Föderation die menschlichen Emotionen vergisst.

Robert: Aber wird dieser Übergang zu dieser Neuen Weltordnung positiver sein als 
jetzt?

Anéeka: Ich kann nicht sagen, ob er aus der Sicht der Menschen auf der Straße positiv 
sein wird oder nicht. Ich bin geneigt zu sagen, dass es für sie nicht günstig sein wird.

Gosia: Ich kann nicht sagen, ob es für die Leute auf der Straße positiv sein wird: Wie 
Swaruu sagen würde, alles geht immer zum Positiven. Es sind alles Stufen.

Nai'Shara: Aus der Sicht der Menschen auf der Erde sieht es aus wie ein Psychospiel, 
aus der Sicht der Föderation ist es kein Psychospiel.

Dhor Káal'él: Das ist hier das Problem, Nai'Shara. Es ist dort, wo die Föderation die 
wahren Bedürfnisse der Menschen vergisst. Wo die Emotion eine Rolle von extremer 
Wichtigkeit spielt. Und sie wird ignoriert.

Anéeka: Sogar Finanzpläne wie Gesara, über die alle reden, die massenhaft 
kostenloses Geld an die Menschen geben oder verteilen, können als etwas Positives 
aufgefasst werden. Aber sie sehen nicht, dass dies ein Köder, ein Lockmittel oder eine 
Manipulation ist, um den Chip zu akzeptieren, der zu den Impfstoffen gehört.

Gosia: Ok. Was ist deiner Meinung nach die beste Alternative zu dem, was sie tun, die 
Föderation?

Alenym: Volle Offenlegung. Ohne Manipulation. Die Wahrheit für die Menschen. Bitte 
sie, mit der Wahrheit zu kooperieren, aus der Sicht einer nicht-menschlichen Rasse oder 
der Föderation. Erkläre ihnen die Wahrheit. Den Grund für jede Kontrolle. Mit sofortigen 
Garantien für sie. Wie die Vernachlässigung aller Kredite oder zinsbasierten 
Währungen. Mit der Wahrheit. Nicht mit Manipulation. Auf diese Weise werden sie 
niemals wachsen, wenn sie die Menschen weiterhin wie geistig Zurückgebliebene 
behandeln, wie Vieh.
Es ist wahr, dass wir noch nicht alles verstehen, was die Föderation tut und warum sie 
es tut. Aber das ist hier keine Entschuldigung, denn sie verbergen die Wahrheit. Sie 
sagen den Menschen nichts, gar nichts, sie haben sie in völliger Dunkelheit, sie 
spekulieren nur.

Nai'Shara: Das kann man auch als Unterhaltung für sie sehen, die Götter zu spielen, 
einige Zeit zu verbringen, die für sie Tausende von Jahren dauert, es ist sehr 
unterhaltsam, Menschen als Marionetten zu manipulieren. Und es ist nicht fair, dass 
kalte, logische Rassen den Menschen beibringen wollen, wie sie sich in einer 
fortgeschrittenen Gesellschaft selbst verwalten können. Und so schließen sie uns aus. 
Und so wollten sie auch Swaruu isolieren.
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Gosia: Ja, das ist es, was mich immer verletzt hat, hier zu leben. Zu sehen, wie die 
Menschen weitermachen, mit all ihren Problemen, emotionalen Belastungen, Generation 
um Generation, das Beste  tun, was sie können und mit dem, was sie verstehen. Aber 
sie können nicht viel verstehen, weil sie in totaler Dunkelheit zurückgelassen werden.

Alenym: Meiner Meinung nach sollten sie, die Föderation,  ihre Anwesenheit 
offenbaren,dass sie bereits anwesend sind, wenn auch nach und nach, aber mit großen 
Schritten. Zum Beispiel durch Politiker, die große Schritte zu Gunsten der menschlichen 
Bevölkerung machen. Dann die Präsenz der Föderation den Menschen offenbaren, 
damit sie durch ihre Straßenhaltung sehen können, dass die Föderation hinter den 
großen Veränderungen steht, die sie zu ihren Gunsten, zu Gunsten der menschlichen 
Bevölkerung, vorgesehen haben.

Gosia: Alenym, du klingst sehr idealistisch. Aber es gefällt mir.

Alenym: Danke Gosia.

Gosia: Gern geschehen. Ich mag es, dass du es so siehst, denn ich verliere fast die 
Begeisterung und den Glauben an all das. Wenn ich sehe, wie kompliziert alles ist, und 
wie viele Schichten von Lügen es gibt.

Alenym: Idealismus bedeutet, den richtigen Weg einzuschlagen, und das ist möglich. 
Nicht etwas Unerreichbares, wie man den Menschen immer glauben gemacht hat.

Nai'Shara: Idealismus geht Hand in Hand mit Ethik, man kann das eine nicht vom 
anderen trennen. Und deshalb haben sie David Icke eliminiert. Bis jetzt, Gosia, haben 
sie dich alles veröffentlichen lassen, weil du das direkte Fenster zu uns und zu dem, was 
wir tun, bist, aber zweifle nicht daran, dass sie anfangen werden, auch dich zu 
kontrollieren.

Gosia: Eine Sache, etwas, das ich nicht verstehe. Die Sternensaaten, wenn sie hier 
reinkommen, wissen sie nichts davon? Aber wenn sie Sternensaaten der Föderation 
sind, sollten sie es doch wissen?

Alenym: Ich verstehe, dass sie es wissen, basierend auf dem, was Swaruu gesagt hat.

Gosia: Warum treten sie dann ein? Was wollen sie wirklich? Weil wir alle den Wunsch 
verspüren, zu helfen.

Alenym: Spiritueller Fortschritt, sagen sie. Durch Reibung.

Nai'Shara: Sobald sie das Spiel betreten, geben sie ihre "Erlaubnis", aber was nicht 
richtig ist, ist, dass das Spiel diese Ebenen der Täuschung auf Kosten der Emotionen 
erreicht. Viele von uns haben es schon getan, gehen da rein, und deshalb können wir 
sagen, dass dies kein Spiel ist.

Gosia: Ja. Ich hab's verstanden. Aber die Sternensaaten, womit genau wollen sie helfen, 
wenn sie wissen, dass sowieso  die Föderation die Kontrolle über alles hat? Wenn sie 
selbst für die Föderation arbeiten. Warum kommen sie?

Nai'Shara: Aus ihren eigenen, persönlichen Gründen.

Alenym: Ja, jeder wird seine eigenen persönlichen Gründe haben.
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Gosia: Haben diese Gründe mit der "Befreiung" der Erde zu tun?

Nai'Shara: Ja, Gosia. Eine andere Sache, die gesagt werden sollte, ist, dass die 
Föderation manchmal Menschen "foltert", um zu sehen, wie lange sie durchhalten, und 
dann darum bittet, in Ruhe gelassen zu werden. Die Föderation tut das, was sie tut, nur 
um zu sehen, wie weit die Menschen es aushalten können und  dann anfängt, von ihnen 
zu verlangen, aufzuhören.

Alenym: Das ist sehr wichtig. Sie denken zutiefst, dass Reibung und Leiden das 
spirituelle Wachstum beschleunigen.

Gosia: Auf deiner Seite, was wirst du jetzt tun?

Alenym: Hierbleiben, um die Augen und Ohren des Alcyone-Rates zu sein.

Robert: Was würde passieren, wenn Taygeta die Föderation verlassen würde?

Alenym: Taygeta kann nicht aus der Föderation ausgeschlossen werden. Weil wir en 
bloc Mitglieder des Alcyone-Rates sind.

Robert: Seid ihr im Alcyone-Rat hauptsächlich "lyrische" Rassen?

Alenym: Sagen wir halb und halb. Aber die lyrischen Rassen dominieren in den 
Plejaden. Emotionale Rassen. Die Emotionen können nicht ignoriert und zugunsten der 
reinen Logik degradiert werden.

Anéeka: Emotionen zu ignorieren, schafft Probleme. Auf Ebenen, die die Föderation 
selbst nicht versteht. Die Emotionen zugunsten der Logik herabwürdigen.

Nai'Shara: Bittet die Leute zu SEHEN, dass sie Punkte verbinden, alles ist so klar, seht 
nach, wie die Charaktere, die in einem Kerker umgestaltet werden sollten, immer noch 
da sind. Und die Leute sollten wissen, dass sie jedes Recht haben zu behaupten, mit 
Worten, die aus ihrem Herzen kommen, denn sie sind diejenigen, die dieses 
psychotische Spiel erleiden. Ja, es gibt dort ein spirituelles Wachstum von 
monumentalen Ausmaßen, aber auf Kosten des eigenen Lebens und der eigenen 
Gefühle.

SWARUU'S BEITRAG:

Swaruu: Die Föderation, die ihr 5D nennt, ist nicht 'schlecht'. Sie sind nur Wesen, die 
Menschen, mit ihrem eigenen persönlichen Lernprozess sind und Fehler machen und 
einfach das tun, was sie als die beste Vorgehensweise für jedes Ereignis oder jeden 
Umstand sehen. Sie geben den Menschen also nur das, was sie kollektiv wollen.

Die Menschen sind gefangen in den Problemen, die sie selbst manifestieren. Aber sie 
sehen keine andere Möglichkeit zu handeln, weil sie glauben, dass  das Leben so ist. 
Engagiert in ihren ständigen Teufelskreisen, weil sie versuchen, in einer Welt zu 
überleben, die Geld verlangt. Und gefangen in Gier und Angst davor, von denen 
entdeckt zu werden, die es geschafft haben, Geld und Macht anzuhäufen und zu halten.

Aber jeder Mensch wusste, was passieren würde, als sie dort eintraten.

Nicht nur, dass es schwer sein würde, sondern genau das, was sie leben würden, da die 
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Absicht, sich zu inkarnieren, von Ebenen kommt, wo die Zeit nicht linear ist und die 
Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft zu einer einzigen Masse verschmolzen ist.
Die Föderation ist also nur dafür zuständig, ihnen das zu geben, worum sie bitten. 
Obwohl sie als Wesen der holographischen Gesellschaften verstehen, dass das, was 
sie den Menschen geben, nicht richtig ist. Aber sie müssen es ihnen trotzdem geben, 
denn das ist es, worum die Menschen bitten, und es gibt den freien Willen. Sie 
versuchen, es so gut wie möglich zu respektieren. Auch Nicht-Einmischungsgesetze.  
müssen sie beachten.
Diese Rassen sind nicht mit dem einverstanden, was die Menschen verlangen. Aber sie 
verstehen, warum sie um das bitten, was sie verlangen.
Das ist der Grund, warum die menschliche Bevölkerung auf der Erde 'eingesperrt' 
wurde, ohne sie verlassen zu können. Damit die Unordnung dessen, was sie als 
Lebenserfahrungen und Umstände verlangen, sich nicht 'verunreinigt' oder ausbreitet. 
Besonders im Hinblick auf die Alpträume und die negativen Tulpas, die die Menschen 
selbst formen oder manifestieren. Als regressive Tulpa-Wesen, Wesenheiten, Gins, 
Geister und ein ganzer kompletter Zoo von Dingen, die in der Dunkelheit der Nacht und 
der Seele lauern.
Aber da die Menschen immer noch in ihren Teufelskreisen verschlungen sind, sendet 
die Föderation 'Hilfe' und da sie nicht direkt eingreifen kann, kann diese Hilfe von 
Wesenheiten, Menschen oder Organisationen außerhalb der Erde als nicht direkt  
gesehen, beobachtet oder als direkt verstanden werden. Also schicken sie Agenten der 
Föderation selbst in Form von Menschen. Die Sternensaaten.
Obwohl jeder Mensch auf der Erde von Rechts wegen ein Sternenwesen ist, ist es wahr, 
dass viele in ihrem ewigen Spiel fortfahren, das Gleiche mit leichten Variationen, aber 
das Gleiche zu wiederholen. Sie alle sind Sternensaaten, das ist richtig. Aber was die 
Föderation aussendet, sind fortgeschrittene Wesen mit Erfahrung in diesen Dingen, 
Agenten und sehr alte Seelen, spirituelle Führer. Dies sind die Menschen auf der Erde, 
die aus der Perspektive der Erde Sternensaaten genannt werden.

Und diese werden natürlich nicht damit einverstanden sein, wie man auf der Erde lebt 
und wie mit dem Erdenproblem umgegangen wird. Denn von innen gesehen, ist es ein 
Problem, aber von außen betrachtet ist es kein Problem.

Diese Leitsternsamen sind dazu da, den Menschen zu sagen, dass sie zwar 
Sternenwesen sind, das ist richtig, aber ihnen fehlt die Erfahrung, um aus ihrem eigenen 
Durcheinander und ihren eigenen Schöpfungen herauszukommen. Und diese Führer 
sind diejenigen, die dafür zuständig sind, es ihnen zu sagen, ihnen andere Optionen zu 
geben, damit die Menschen als jüngere und unerfahrene Seelen einen Kontrast haben, 
um eine Entscheidung treffen zu können oder einen Weg zu finden, den sie als 
nächstes durchleben können.
Sternsaat-Führer geben ihnen andere Optionen. Deshalb sind sie nicht damit 
einverstanden, wie die Menschen auf der Erde leben und deshalb haben sie so viele 
Anpassungsprobleme und so viele Probleme, andere Menschen um sie herum 
"aufzuwecken".

Um zur  Föderation zurückzukehren.
Da sie sehen, dass die Arbeit des Führers  der Sternensaaten nicht ausreicht, um den 
Menschen einen anderen und positiveren Handlungs- und Lebensweg zu lehren, und 
das Problem eskaliert, da sie darauf bestehen, Albträume zu manifestieren, wird die 
Föderation die gleichen Prozesse beschleunigen, nach denen die Menschen fragen, um 
ihnen schneller klar zu machen, dass sie nicht auf dem richtigen Weg sind.

Diese Aktion der Föderation könnte als negative Handlung gegenüber den Menschen 
interpretiert werden, obwohl sie ihnen streng genommen und aus der Position der 
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Föderation selbst heraus nur das geben, was sie verlangen.
Dies wird noch komplizierter, wenn diejenigen, die die Menschen beschleunigen oder 
ihnen diese Hindernisse in den Weg legen, immer das respektieren, was sie selbst 
wollen, nicht-emotionale Wesen sind, die die Konsequenzen nicht vollständig verstehen, 
wenn sie beschleunigen, oder den Menschen das geben, um was sie selbst bitten.

Ein Beispiel für dieses Problem ist das Gesetz der Spiegelung, oder das Gesetz der 
Anziehung, das hier funktioniert, und ich werde später seine negativen Aspekte erklären 
müssen.
Aber zusammenfassend kann man sagen, wenn jemand eine traumatische Erfahrung 
oder eine Reihe von Erfahrungen macht, nicht nur während eines bestimmten Lebens 
oder einer Inkarnationserfahrung, sondern noch schlimmer, und wie es bei den 
Menschen genau der Fall ist, während mehrfacher Inkarnationen, die durch ständiges 
Leiden gekennzeichnet sind, wird diese Person nur mehr vom Gleichen sehen können, 
sie wird niemals positive Optionen sehen können, sondern nur ihr eigenes Leiden, und 
wie das Gesetz der Spiegel diktiert, wenn du etwas anschaust, wenn du auf dieses 
Etwas achtest, wenn du diesem Etwas Aufmerksamkeit schenkst, wird dir das 
'Universum' nur mehr vom Gleichen geben.
Von außerhalb der Erde sehen sie nur das, was die Menschen selbst erleben wollen, sei 
es, weil sie im Gesetz der Spiegelung gefangen sind, ein Spiegelbild nach dem anderen, 
wie verloren und gefangen in einem Raum von 'Spiegeln' auf einem Jahrmarkt, und 
nicht in der Lage sind, den Ausweg zu finden. Und von außerhalb der Erde versuchen 
sie, das zu respektieren.
Die Föderation befindet sich also zwischen einem Fels und einem harten Ort. Sie kann 
nicht direkt nach den Gesetzen des freien Willens handeln und kann nicht direkt 
eingreifen. Deshalb verstecken sie sich und stellen niemals den endgültigen Beweis für 
die Existenz von ETs vor, oder lassen es zu, dass dieser vorgelegt wird. Sei es, dass 
das ionisierende Plasma, das die Erdatmosphäre überhitzt, am Ende immer die 
Anwesenheit von nicht-menschlichen Schiffen verrät.
Die Rassen, die die Kontrolle über die Föderation innehaben und hier stärker vertreten 
sind, können die emotionalen Prozesse der Menschen nicht verstehen, also werden sie 
die Logik fördern, als wäre sie das einzige Instrument, um zu sehen, zu argumentieren 
und aus Problemen herauszukommen.
Das ist es, aber es funktioniert nicht bei einer emotionalen Rasse, so wie es bei einer 
anderen Rasse funktionieren würde, die nicht so emotional und logisch ist wie die 
Andromedaner, die Arkturianer, unter anderen.
Im Inneren der Erde ist das Leiden real, die Verzweiflung, auch herauszukommen. Und 
die Föderation kann als grausam und freizügig interpretiert werden. Und diese 
Interpretation wird vollkommen gültig sein. Nehmen wir an, dass die Föderation 
versucht, die Menschen zu einem Kurswechsel zu zwingen. Aber innerhalb dessen, 
selbst wenn es mit guten Absichten geschieht, und weil sie keine andere Option oder 
Vorgehensweise sehen, kann es gültig als ein negativer Eingriff in die menschlichen 
Bedürfnisse interpretiert werden.
Abgesehen davon könnte eine totale Zerstörung des Planeten niemals als Atomkrieg 
stattfinden, nicht nur, weil sie dann eingreifen würden, sondern weil die Föderation beide 
Seiten kontrolliert und die Konflikte zwischen den Weltsupermächten nur Theater sind. 
Der kalte Krieg war nur Theater und seine Führer wussten das. Mittel für die 
Bevölkerung, diese Angst, ihre Zweifel und ihre von ihnen selbst erzeugten 
fremdenfeindlichen Reflexe zu erfahren.
Auferlegung einer NWO der satanistischen, totalen Kontrolleure. Aber sie vergessen 
etwas. Dass die Menschen unberechenbar sind, ebenso wie das Klima. Sie denken, 
dass sie sie kennen und dann machen sie große Veränderungen. Es ist gegen jede 
Zelle in jedem Menschen, unter dieser Art totalitärer Kontrolle zu leben. Denn es dringt 
nicht nur ein, indem es den Körper in ein Gefängnis sperrt, denn der Geist geht weiter, 
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er ist stark. Daher der Spruch, dass sie mich ins Gefängnis stecken können, aber mein 
Geist, meine Seele und mein Gemüt werden immer frei sein.
Aber was sie mit dem Impfstoff und den Mikrochips versuchen, dringt in den Geist, die 
Verbindung zwischen Geist und Körper, ein. Es zerstört den Willen zu leben. Also 
werden die Menschen der Welt es niemals akzeptieren. Nur durch Sektoren, die schnell 
zusammenbrechen werden. Biologie ist nicht nur physisch, DNA. Sie ist Geist. Ohne sie 
sterben die Körper. Es kann keine totale Robotorisierung und volle Kontrolle über die 
menschliche Bevölkerung geben, wie sie es wünschen.
Es wird sich umkehren und in ihren Gesichtern auf phänomenale Weise explodieren, 
sehr bald. Selbst wenn sie es schaffen, es zu implementieren, wird es kurzlebig sein.

Robert: All das, was hier auf der Erde passiert, die einzigen Schuldigen sind die 
Menschen oder die Föderation, weil sie nicht wissen, wie emotionale Rassen 
funktionieren?

Swaruu: Der Fehler liegt bei beiden. Von ihrem Standpunkt aus und durch ihre 
Handlungen, die des anderen, dessen Versagen. Aber vor allem vom Standpunkt aus, 
der besagt, dass jeder Mensch, als Sternenwesen, Teil der Föderation ist. Zumindest 
die große Mehrheit ist es.
Von oben, von höheren Ebenen, werden die Föderation und die Erde mit ihren 
Problemen als eine einzige Masse gesehen. Als Teil desselben, Lernen für alle, ein 
evolutionärer Prozess. Das zu sein, was jeder einzelne lebt, ist nur eine Rolle, die 
innerhalb desselben kosmischen Spiels zu spielen ist. Rolle eines leitenden ET, Rolle 
eines nicht-emotionalen ET, Rolle eines menschlichen Opfers. Unter so vielen anderen. 
Von oben betrachtet, ist das Problem von allen erzeugt worden.
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